

Die Seniorenunion Rottal-Inn besucht die Zimmerei Brunthaler und den Wasserzweckverband Rottal-Inn in Egglham

Firmeninhaber Walter Brunthaler führte die Gruppe der Seniorenunion Rottal-Inn durch seinen Betrieb. Hierbei erklärte er zuerst die Gründung und die anschließende Entwicklung des Betriebs bis zum heutigen Stand. Die Firma produziert Holzhäuser in Massivholzbauweise. Hierzu werden im Betrieb die Elemente individuell nach Plan gefertigt und auf der Baustelle zum fertigen Haus zusammengebaut. Dazu führte Herr Brunthaler die Gruppe auf dem Materialweg durch den Betrieb, angefangen von der Anlieferung der Schnittware vom Sägewerk über Trocknung, Zuschnitt durch die Abbundanlage, Fertigung der Wandelemente bis zum Verladen der Wandelemente für den Transport zur Baustelle. Bis das Haus dann an Ort und Stelle steht sind ca. 800 Arbeitsstunden erforderlich. Der Betrieb bezieht sein Holz von regionalen Sägewerken. Seit kurzem ist der Betrieb nach Anschaffung eines Batteriespeichers und der installierten PV-Anlagen bei der Stromversorgung zu 80 % autark.

Für die Gruppe ging es dann weiter zum Pumpenhaus des Wasserzweckverbands Rottal-Inn in Egglham. Hier erfuhren wir, daß dem Wasserzweckverband mittlerweile 10 Gemeinden im Landkreis angehören. Im Verbandsgebiet werden über ca. 6700 Haushalte etwa 16000 Personen mit Trinkwasser versorgt. Seit 2023 ist der Wasserzweckverband eigenständig mit dem Verwaltungssitz in Pfarrkirchen.

